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Духовно-созидательный камень № 11 

Примите Христа, Слово с духом кротости 

Иакова 1:19-21, “Итак, братия мои возлюбленные, всякий человек да 
будет скор на слышание, медлен на слова, медлен на 
гнев, ибо гнев человека не творит правды Божией. 
Посему, отложив всякую нечистоту и остаток злобы, в 
кротости примите насаждаемое слово, могущее спасти 
ваши души.” 

 
Самое невинное животное, которое есть у нас, полагаю, что это 

ягнёнок. Когда Бог захотел отождествить Иисуса Христа, Он 
отождествил Его как Агнца (Мф. 3:13-17). Когда Он захотел 
отождествить Себя Самого, Он отождествил Себя как птицу, как 
Голубя. А голубь — это самая невинная и чистая из всех птиц, и агнец — 
это самое невинное и чистое из всех животных. 

Иисус был крещён Иоанном, в Библии сказано: "И он увидел Духа 
Божьего, как голубя, сходящего на Него". (Ин. 1:29-34). Поэтому, если 
бы это был волк или же какое-нибудь другое животное, то натура этого 
голубя не сочеталась бы с волчьей натурой, как и не могла сочетаться 
натура голубя с каким-либо другим животным, кроме агнца. Те две 
натуры сошлись, они были в согласии друг с другом. 

Теперь вы видите предопределение? Это был агнец, пришедший туда. 
Он был рождён агнцем. Он рос, как агнец. 

Поэтому только такого рода есть настоящий Дух, который может 
принять Слово, который может принять Христа. Все остальные 
попытаются, они пытались Это заполучить, посадить Божий Дух на 
волка, видите, на сердитого, злого и подлого. Он там не будет находиться. 
Святой Дух просто улетает прочь. Он не останется там. 

Что, если бы тот Голубь сошёл, а вместо Агнца там было бы другое 
животное? Он быстро взлетел бы и улетел обратно. Видите? Но когда Он 
нашёл ту натуру, с которой Он мог соединиться, Это просто стало 
Одно. 

И тогда Голубь повёл Агнца, и, заметьте, Он повёл Агнца на 
заклание (Ис. 53:7). Так вот, Агнец был послушен Голубю (Флп. 2:5-11). 
Неважно, куда Он вёл Его, Он желал идти. 

Мне интересно, сегодня, когда Бог ведёт нас к жизни, полной 
самоотдачи и служения Ему (Рим. 8:36-37), интересно, не восстаёт ли 
иногда мятежный дух, как бы показывая, являемся ли мы агнцами? Агнец 
послушный. 

Агнец жертвует собою. Он не берёт своего, не претендует на своё. 
Может спокойно лечь, чтобы с него состригли шерсть. Это единственное, 
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что у него есть. Он никогда ничего не говорит об этом; просто жертвует 
всем, что он имеет. Это агнец, Он всё отдаёт, всё отдаёт, себя самого и 
всё, что он есть. 

Вот каким образом с настоящим христианином, идут на 
самопожертвование, не отягощаются заботами этого мира, но всё, что 
имеют, они отдают Богу. [1] 

 
Но ягнёнок настолько мягкий, что его можно вести. И по этой причине 

Бог представил Христа как Агнца, а Себя как Голубя. В тот день, когда 
Иоанн крестил Иисуса на реке Иордан, именно там произошло одно из 
величайших событий. Смотрите, как прекрасно! Агнец, самый кроткий 
из всех земных созданий, и Голубь, самый кроткий из птиц Небесных. 
Вот, только таким образом они могли соединиться. Это единственный 
путь, как этот Голубь мог сойти на этого Агнца. Так вот, когда этот 
Голубь сошёл, Иоанн увидел Иисуса, и он сказал: "Вот Агнец Божий, 
который берёт грехи мира" (Ин. 1:29-33). Иоанн сказал: "Я 
свидетельствую, что вижу Духа Божьего, сходящего как Голубь и 
пребывающего на Нём". Аллилуйя! Вот вам пожалуйста! Голубь и Агнец 
соединились вместе. Вот когда Бог и Человек стали одно. Вот когда 
Небеса и земля обняли друг друга. Аллилуйя! Вот когда Бог стал 
плотью, принёс её (1 Тим. 3:16), когда Бог сошёл из Духовной формы и 
стал Человеком и обитал среди нас. Вот когда обнялась вся Вечность. 
Вот когда собрались вместе падшая человеческая раса людей от Адама и 
Бог Иегова и каждый ангел, когда Бог и человек стали одно, в тот 
великий памятный день, когда Иоанн крестил Иисуса. Так вот, что если 
бы они были волками? [2] 

 

    В день, когда Иоанн крестил Иисуса, Агнца, сказал: "Вот идёт 
кротость Божья. Се, Агнец Божий, удаляющий грех мира." (Ин. 1:29). 
Когда Иоанн крестил Его и Он вышел из воды, Бог, Святой Дух в форме 
голубя, сошёл на Него и обитал в Нём, Аминь, обитал в Нём. 

Это было величайшим событием, которое видел и увидит этот мир, 
пока Христос и церковь не объединятся вновь. Вот когда Бог и 
Человек стали Одно. Небо и земля  обнялись и поцеловались и навсегда 
уладили вопрос греха (2 Кор. 5:17-19), когда Голубь и Агнец 
соединились. Когда было принесено умилостивление, тогда Бог и 
Христос соединились в Одно. Друг, позволь нечто тебе  сказать: Мы — 
Божьи агнцы. Он уподобил нас Своим овцам (Ин. 10:1-30). [3] 

 
В один из дней он увидел молодого Мужчину, идущего. Он увидел 

тот Огненный Столп, в облике Голубя, сходившего с Небес; Голос, 
говорящий: "Сей есть Сын Мой Возлюбленный, в Котором Мне угодно 
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обитать". Иоанн сказал: "Я свидетельствую, что Тот, Кто сказал мне в 
пустыне, - не в семинарии, - в пустыне, сказал: 'На Ком увидишь Духа 
сходящего и пребывающего, - аминь, - Он Тот, Кто будет крестить 
Духом Святым и Огнём'. (Ин. 1:33) И я свидетельствую, что это Истина". 
(Мф. 3:11-12). 

Чем это было? Тот пророк был знамением того, что Мессия был готов 
проговорить. Кем же был Мессия? Мессия был Словом в полноте. Он 
был полнотой Бога (Кол. 2:9-10). Пророки были слабым мерцающим 
Светом. Но в Нём, в том Мессии пребывал весь тот Свет, ибо Он был 
проявленный Бог, ставший Эммануилом, Богом среди нас в 
человеческой плоти.(Мф. 1:22-25). [4] 

 
Отец не обитал в Нём в то время; потому что Он сошёл в день, 

когда Он крестил Его.[5] Говоря на духовном языке, когда Святой Дух 
сошёл на Него при Иоанновом крещении, Он стал помазанным 
Мессией. Итак, запомните, Он был Сыном Божьим, когда Он родился. Он 
был Божьим Сыном, рождённым от девы (Ин. 1:16-18; Ис. 7:14). Но Он 
стал Мессией именно тогда, когда на Него сошёл Святой Дух, потому 
что мессия означает "помазанный". Понимаете? Он стал Помазанным, 
когда на Него сошёл Святой Дух. (Ин 1:40-42). [6] 

 
Я подумал о том, как Бог (голубь – такая любящая птица) и Голубь, 

Бог, желающий любви со Своими человеческими существами. Бог 
желает, чтобы Его любили. Бог желает любить вас. "Бог так возлюбил 
мир. Он отдал Своего единородного Сына, чтобы всякий верующий в 
Него не погиб, но имел вечную Жизнь" (Ин. 3:16). Да будет благословен 
Господь! Затем, Бог, желающий любви, Он должен был...сделать нечто 
любовное. Он должен был сделать нечто нежное, подобное Ему Самому. 
Он должен был сделать нечто от Его Собственной Натуры. 

Вы не смогли бы полюбить ничего такого, что не было бы вашей 
собственной натурой. Любящий должен вступать в союз с любовью. 
Муж и жена должны любить друг друга, если они на должной высоте. В 
семье должны любить друг друга, если они на должной высоте. Ты ищешь 
повсюду, стараясь найти девушку себе в жёны, которую ты любишь. Она 
разыскивает, пытаясь найти мужа, которого могла бы любить. 

Бог разыскивает, пытаясь найти душу, которую Он может 
любить. Итак, Он представил Себя здесь, на земле, как нежного Голубя и 
нежного Агнца. Каким нежным Он был, зная, что Он направлялся на 
бойню. Каким нежным Он был, никогда не пытался делать сам, не 
пытался быть самостоятельным. Он сказал: "Я ничего не делаю прежде, 
чем покажет Мне Отец, а Отец обитает во Мне" (Ин. 5:19). 
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Другая особенность агнца в том, что агнец желает отдать свои 
права. Вот, Бог хочет, чтобы мы были агнцами, но как часто мы не 
желаем отдать наши права, потерять наши права. Как многие из вас 
говорят: "Хорошо, но это моё право, брат Бранхам". Это верно, но 
желаешь ли ты оставить твои права? Желаешь ли ты отдать твои права, 
чтобы Бог мог вести тебя? Вот в чём дело с нашими церквами сегодня в 
подавляющем большинстве. Нам полагается быть агнцами, а мы стали 
кем угодно, только не агнцами. Вот почему как только мы занимаем 
такую позицию, Голубь Духа Святого взлетает и оставляет. Если бы 
Агнец Божий издал волчье рычание или сделал бы что-нибудь 
противоположное тому, что разрешил бы этот нежный Голубь, то 
Голубь взлетел бы. Он тут же оставил бы. 

Вот почему мы сегодня удивляемся: "В чём дело с пятидесятнической 
церковью?" Это потому что мы обрели другую натуру. Мы обрели 
такую натуру: "Мы желаем наших прав. Мы собираемся делать то, что 
мы считаем правильным". Мы стали напыщенными. Стали 
враждебными. Мы стали безразличными. Мы поддаёмся своему нраву. 
Мы поддаёмся эгоизму.  

Ягнёнок имеет свою собственную шерсть, это его права. Это его 
шерсть, но они берут этого ягнёнка, заваливают его на плаху, и связывают 
ему ноги. Он не брыкается, он не дёргается. Вы отнимаете у него его 
права просто потому, что он агнец. Он не может ничего поделать, 

потому что это его натура. Но перебеги однажды дорожку 
Христианину, и ты узнаешь, ягнёнок он или козёл. Узнаешь, кто он 
такой, когда один раз подведёшь его. Вот почему сегодня наши церкви 
в таком состоянии. 

Вы не имеете никаких прав! Вы куплены дорогой ценой, это была 
цена драгоценной Крови Сына Божьего (I Пет. 1:17-21). Вы не имеете 
никаких законных прав. Аллилуйя! У вас есть только одно право — это 
прийти к Источнику, наполненному Кровью, текущею из Вен Эммануила, 
и погрузиться в тот поток, чтобы он смыл пятно вины. Да, господа. Ваше 
единственное право — это отдать свою волю Богу, и Бог поведёт с 
того момента и впредь (Пс. 78:13).  

Вот из-за чего так много странных вещей. Святой дух пойдёт на то 
место, Святой Дух сказал: "Неправильно. Прерви собрания, направляйся 
туда. Да, я прерву его, брат, и отправлюсь дальше. Это верно, потому что 
ты должен быть водим Духом Божьим. Можно только единственным 
образом быть водимым Духом Божьим, это хранить мягкость, не 
знать слишком много (Пс 24:8-9). 

О, ты думаешь: "Я очень много знаю". Да, ты так выработал свои 
мозги, что они уже сами не работают. Ты знаешь все книги и все 
ответы, весь греческий и весь еврейский, и у тебя нет места, где 
присесть этому Голубю. Это верно. Но если ты всё знаешь, тогда 
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Голубь не может вести, потому что ты слишком много знаешь (Еккл. 
3:5-8). 

Ягнёнок не заявляет, что он что-то знает. Кто-то другой должен вести 
его. Слава! Вот оно. Ничего не знать! Аминь. Единственное, что я знаю, 
— Христос Иисус умер, чтобы спасти меня.[2] 

 
Как прекрасно это здесь выражено в прообразе, когда Иисус — это 

Агнец, а Бог — это Голубь. И голубь не сошёл бы на волка; у него не та 
натура. Он не мог бы сойти на собаку, у неё не та натура. Он должен 
быть на агнце, две натуры должны быть одинаковыми. Точно такими 
должны быть и мы; наши натуры должны измениться из рычащих 
грешников в кротких агнцев. 

Вы обратили внимание, что Голубь вёл Агнца? Обратите внимание, 
всё, что Он имел, Агнец отдал Голубю. И смотрите, куда повёл Его 
Голубь: на распятье за грехи всех нас. (2 Кор. 5:21; Кол. 1:19-20). 

Так вот, Голубь, если Бог захотел представить Своего Сына, Он был 
представлен самым чистым и кротким животным на земле, земным 
творением; но когда Бог представил Себя в небесах, Он представился 
самой кроткой и самой чистой птицей в небе: голубем. 

Так вот, голубь устроен очень необычно, потому что у него такая 
характерная черта, что он не может есть ничего нечистого; он просто не 
может, потому что он не устроен для этого. 

Так вот, я всегда говорил о том, что голубь — это символ Бога, а 
ворона — это символ лицемера. Ворона может сидеть на старом мёртвом 
трупе и питаться целый день, и полететь в поле, и есть вместе с голубем 
пшеницу. А голубь может спокойно есть пшеницу, но он не может есть 
мертвечины. Понимаете? Он просто не может; ему этого не переварить. Я 
задался вопросом, почему он не может этого; оба они из семейства 
птиц, обе птицы. Но почему? Дело в их устройстве. 

Так же и с подлинным христианином. Простой деноминационный 
христианин что угодно принимает, но подлинный, рождённый заново 
христианин не может принимать мирское. Он устроен иначе (2 Кор. 
5:17). 

Я узнал, что у голубя нет желчи. В голубе нет желчи, потому что она 
ему не нужна. 

И так же с христианином, ему не нужна горечь, потому что он 
может питаться только пищей Божьей (Ин. 6:32-33,41-58) И не нужна 
горечь, чтобы растворить её; нужна любовь, чтобы растворить пищу. 
Горечь: они не соглашаются с Этим. Но любовь всегда принимает Это, 
Слово Божье. 

Так вот, у него нет горечи; это просто противоречит его естеству, есть 
что-нибудь испорченное. А если бы он съел, это погубило бы его. Но нет 
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никакой опасности, он не будет этого есть, потому что у него нет к 
этому аппетита. 

Знаете ли вы, что настоящему христианину вообще не вменяется грех? 
Давид сказал: “Блажен человек, которому Бог не вменит греха” (Пс. 
31:1-2). Когда ты омыт в Крови Агнца (не притворство, но по-
настоящему — в Крови Агнца), Бог не вменяет тебе ничего того, что ты 
сделал (Рим. 5:9;  3:23-26), потому что ты под Кровью, и Он этого не 
видит (Рим. 4:6-8). Там жертва Крови; единственное, каким Он тебя 
видит, это каким Он тебя видел прежде основания мира, когда Он 
поместил твоё имя в Книгу Жизни Агнца (Откр. 13:8). Это всё, на что 
Он может смотреть, потому что ты искуплен от всего, что было сделано; 
ты омыт в Крови Агнца. Поэтому в тебе нет горечи; в тебе нет 
нечистых привычек; потому что Кровь Агнца соделала это; и Бог не 
может вменить тебе грех, когда за тебя там лежит и ожидает жертва за 

грех. 
"Ну, — вы говорите, — Брат Бранхам, тогда это даёт мне такой 

простор; я могу делать, что захочу". Я всегда это делаю, всегда. Но 
когда человек на самом деле увидит, что для него соделал Иисус, а 
поворачивается и делает что-нибудь вопреки Ему, это показывает, 
что он ещё не принял Христа. [7] 

 
В Откровении 5:5-6 “…один из старцев сказал мне: не плачь; вот, лев 

от колена Иудина, корень Давидов, победил, и может раскрыть сию 
книгу и снять семь печатей её. И вот, посреди престола и четырёх 
животных…посреди старцев стоял Агнец…“ 

"Агнец". Почему же он раньше не видел Агнца? Агнец был посажен 
на Престол Отца, окружённый охранниками. Иоанн не мог заглянуть 
туда дальше, он видел только тех четырёх животных, которые стояли 
там…вернее, тех четырёх Херувимов, которые стояли там и охраняли 
Святое Место. Мы проходили это в прошлое воскресенье и на других 
уроках, что он видел их, но не мог увидеть, что было за ними. И оттуда 
вдруг появился…таинственно, неожиданно появился Он, Агнец. 

Это говорит о том, что это не был ягнёнок, как физическое 
животное, потому что Он взял Книгу из десницы Сидевшего на 
Престоле (Откр. 5:5-7); ягнёнок не смог бы этого сделать. Это был 
Агнец, Христос. Другими словами, по натуре Он был кротким и 

нежным, как Агнец. 
Так вот, обратите внимание, это был Агнец-Искупитель, Агнец-

Искупитель, точно как первый. Бог никогда не изменяется! Аминь! 
Первым искупителем был агнец в Эдемском Саду; именно агнца Бог 
принёс в жертву (Быт. 3:21). И вот в Откровениях это повторяется, 
снова Агнец. Чтобы искупить что?  Падшее состояние и падшее наследие 
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падшего человечества. Агнец снова приходит искупить, как наш в 
начале, искупить нас. 

Искупить что? Что же Он собирается для нас выкупить? Если что-то 
выкуплено, значит, ранее это было утрачено. Это было утрачено, а 
позже было снова возвращено. Что же этот Агнец вернул нам? Всё, что 
у нас было в начале. 

А что у нас в начале было? Вечная Жизнь. Мы были наследниками 
земли. У нас была Жизнь, нам не грозила смерть. Нам не грозила болезнь. 
Нам не грозила старость. Нам не грозила усталость. Не было ни похорон, 
ни могил, ни зла, ни смерти, ни седины, ни сутулости в плечах, ни 
рыдания, ни плача. У нас была Жизнь Вечная! Вся земля была в нашем 
распоряжении. Мы были на земле просто-напросто богом (вот и всё) и 
ходили там. И если бы показалось, что дерево стоит не на месте, то мы 
сказали бы: “Вырвись и пересадись вот сюда”, — с ним бы так и 
произошло. Если бы дул ветер, а мы не хотели бы, чтобы ветер дул: 
“Умолкни, перестань”, — так и было бы. Что же Он пришёл сделать? 
Выкупить всё это для нас, вернуть всё это назад! 

И вот сама природа стенает, ожидая проявления сынов Божьих, 
когда проявятся сыны Божьи. [8] 

 
Например, как эта Книга, и то место, о котором мы говорили — две 

Книги, являющиеся Одной, Книгой Жизни. Появление первой Книги 
жизни было, когда вы родились, это было ваше естественное 
рождение. Понимаете? Но потом, однажды, где-то там, глубоко-глубоко 
внутри оказалось маленькое семечко Жизни, как я объяснял некоторым 
молодым сёстрам в доме сегодня, после обеда. Видите, есть маленькое 
семечко Жизни, которое лежит там, о котором вы задаётесь вопросом: 
"Откуда Оно появилось? Что это за странные вещи?" 

Я это говорил применительно к себе, как и вы бы сказали: "Уилльям 
Бранхам, да-а, сорок лет назад Уилльям Бранхам не был таким, какой он 
сегодня". Если кто-нибудь тогда в прошлом, он сказал бы: "Уилльям 
Бранхам, он был первосортным пройдохой", — видите, потому что я был 
рождён от Чарльза и Эллы Бранхам. В их природе я был грешник, я 
пришёл в мир, лжец и все привычки мира находились во мне. Но также 
там внутри меня присутствовала и другая Натура, видите, 
предопределённая, находившаяся там от Бога. В том же самом теле, 
понимаете,  две натуры внутри него. [9] 

 
До тех пор пока вы находитесь в этой жизни, вы будете 

непокладистыми и у вас будет плотяная природа, которая будет вас 
беспокоить пока вы живы; но внутри вас, вы родились свыше (I Пет. 
1:23). А когда вы воскресли, вы в подобии Христа и весь грех удалился от 
вас. Понимаете? Вот в чём дело.  
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Этот является умирающим духом в умирающем теле; но теперь, 

нельзя быть одновременно в двух телах, но в тебе могут быть 
одновременно две натуры. Когда вы родились свыше, вы родились не 
физически, как родился тот младенец; но с вами произошло духовное 
рождение. В то время, как это духовное рождение врастает в ваше 
сердце, от Бога, есть физическое, то есть небесное тело растёт, чтобы 
принять тот дух. И когда жизнь оставляет это тело, она идёт к тому телу. 
Точно как тогда, когда это тело появляется на земле и дух входит, а когда 
дух выходит из тела, там ожидает другое тело. "Ибо мы знаем, что когда 
земной наш дом, эта хижина,  
 
разрушится, нас уже ожидает другое жилище"(2 Кор. 5:1). Понимаете? 
Вот что это, духовное тело людей. [10] 

 
Я молю, чтобы Ты помог нашему дорогому пастору, брату Невиллу. 

Преисполни его, Господь, благодатью и преисполни силой и разумением, 
чтобы он мог брать эту запасённую Пищу и кормить агнцев Божьих 
(Ин. 21:15-17). Господь, я молю, чтобы Ты хранил нас от болезни. Да 
будет так, чтобы, когда люди заболеют, они помнили, что на жертвеннике 
лежит настоящая и самодостаточная Кровь Господа Иисуса во 
искупление. И я молю, чтобы они сразу же исцелились. Я молю, чтобы 
Ты хранил их от силы сатаны, который приводит их в уныние или 
старается заставить их создать культы, или… Просто храни от всяких 
вражеских сил, Господь. Освяти нас для Слова Твоего (Евр. 13:12). 
Даруй это, Господь.  
 

 

Ссылки: 
[1] “Знак” (63-0901M) пар. 58-66 
[2] “Церковь и её состояние” (56-0805) пар. 33, 36-44, 97-99 
[3] “Бог, Дающий Обещание” (56-1209A) пар. 40-41 
[4] “Голос Знамения” (64-0313) пар. 99-102 
[5] “Парадокс” (64-0206B) пар. 282 
[6] “Завладеть вратами врага” (59-1108) пар. 79 
[7] “На крыльях белоснежного голубя” (65-1128E)  пар. 40-51 
[8] “Откровение  глава 5, часть 2” (61-0618) пар. 88-94 
[9] “Причастие” (65-1212)  пар. 44-45 
[10] “Вопросы и ответы” (64-0830E)  пар. 31, 58 
[11] “Седьмая печать” (63-0324E)  пар. 370 
    
Духовно-созидательный камень № 11 (2016)  
Подобрано из Открытого Слова на этот час, составитель: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 
Schömberg, Germany 
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06 

Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена 

будут расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое 
предопределённое Семя Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179]  


